

# げんきっこ 10・7

## 第44回あおい保育園運動会



先日は運動会にご参加いただきありがとうございました。今年度は、園舎修繕の工事や原井小学校運動会開催時期の変更に伴い、練習時間や環境が限られている中での開催となりました。の中でも、子どもたちが日々の生活の中でどんな遊びが好きなのか、何に興味関心を持っているのか、異年齢の友だちとの人間関係の広がりの様子や、一人ひとりの子どもがどんな場面でその子らしさを発揮することができるのか等、子どもたちの「今の姿」を捉えながら運動会に向けて、保育士も子どもたちもみんなで一緒に試行錯誤しながら取り組んできました。

そして、競技だけではなく、放送や器具の移動や年下の子どもたちのお世話手等たくさんのこと挑戦をしてきたのはら組の子どもたち。こんなに限られた状況の中でも、諦めずに一輪車の練習に取り組んだり、仲間同士で励まし合ったり、自分たちで工夫をしたり、協力する姿がたくさん見られました。どんな環境の中でも子どもは「頑張りたい！」と前を向いて、成長していくことができるということをしっかり示してくれたと思います。素晴らしい子どもたちです。

ばら組の子どもたちだけでなく、頑張ったすべての子どもたちのことを是非おうちでたくさん褒めて、抱きしめてあげてほしいと思います。

保護者の皆様におかれましては、保育環境や行事開催に関してご心配をおかけしたにも関わらず、親子競技への参加や片付けのお手伝い等にもご協力いただき、本当にありがとうございました。第44回の運動会を無事終えることができましたのも保護者の皆様のご理解、ご協力があってこそだったと思います。今後も子どもたちの健やかな成長を園とご家庭で一緒に見守っていきたいと思いますので、宜しくお願ひいたします。



運動会アンケートについては「おがへる」でお願いしております。子どもたちの素敵なお姿等、気がつかれたことは、子どもたちにも伝えたいと思いますので、是非お聞かせいただきたいと思います。期限は12日(土)とさせて頂いておりますので、ご協力宜しくお願ひします。

